

## 05. November 2017: Erstlandung FlyEgypt

Sonntag, den 05. November 2017 um 17:31 Uhr

---



Um die gestiegene Nachfrage nach einem Urlaub in Ägypten während der Wintersaison zu begegnen, schlossen sich mehrere Veranstalter zusammen und legten einen gemeinsamen wöchentlichen Saisonflug mit FlyEgypt zwischen Linz und Hurghada auf. Am 05.11. erfolgte nun der Erstflug dieser neuen Saisonkette mit der FlyEgypt-Erstlandung in Linz.



## 05. November 2017: Erstlandung FlyEgypt

Sonntag, den 05. November 2017 um 17:31 Uhr

---

*FlyEgypt wurde 2015 in Ägypten als Charterfluggesellschaft gegründet und betreibt zur Zeit eine Flotte aus drei eigenen Boeing 737-800 Winglets sowie 1 A320 (geleast von AlMasria Universal Airlines) und 1 B737-800 (betrieben von Go2Sky Airlines). Neben Alexandria und Hurghada fliegt man auch ab Sohag und Assiut (hier vor allem nach Kuwait, Jeddah und Abu Dhabi). Trotz ähnlichen Namen hat FlyEgypt nichts mit FlyDubai aus den VAE zu tun (Foto: M. David)*



*Die Boeing 737-8GJ Winglets SU-TMH wurde 2007 für die indische SpiceJet gebaut und 2015 von FlyEgypt bei BBAM geleast (Foto: M. David)*

Text: Michael David